

# WARTA

## Guna Memperkenalkan Wisata dan UMKM Lebih Luas, Pj. Walikota Terima Kunjungan CR-V Club Indonesia

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.WARTA.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.WARTA.CO.ID)

Jul 5, 2023 - 07:11



*Pj. Walikota Terima Kunjungan CR-V Club Indonesia*

Payakumbuh — Didampingi Asisten II bidang ekonomi dan pembangunan Elzadaswarman, Pj. Walikota Payakumbuh Rida Ananda sambut kedatangan rombongan yang berasal dari berbagai Provinsi yang ada di Indonesia. Kedatangan rombongan yang merupakan dari kelompok (komunitas) mobil Honda CR-V ini bertujuan untuk bersilaturahmi dengan orang nomor satu di lingkup pemerintah kota Payakumbuh itu.

“Alhamdulillah, semoga dengan kunjungan rombongan ini akan dapat membawa

dampak yang sangat baik bagi pariwisata di kota Randang ini,” ungkap Rida di ruang kerjanya, Selasa (4/7/2023).

Terlihat dalam kesempatan tersebut, Rida turut bercerita sedikit tentang kota Payakumbuh yang saat ini dikenal dengan city of Randang.

Rida mengajak rombongan dari CR-V Club Indonesia tersebut untuk dapat merasakan enakness kuliner Randang dari daerah asalnya, semoga Randang di kota Payakumbuh dapat menghimbau kembali dengan membawa lebih banyak lagi rombongan untuk datang ke kota Randang ini,” ungkap Rida.

Atas kegiatan yang telah dilakukan oleh komunitas CR-V Club Indonesia ini, Rida katakan jika ia sangat mendukung segala hal kegiatan yang berdampak positif terhadap pertumbuhan dan perkembangan daerah, salah satunya jelajah wisata minang yang dapat mengenalkan alam budaya Minangkabau ke kancah nasional bahkan hingga internasional.

“Teruntuk komunitas crv, terimakasih telah berkunjung ke kota Payakumbuh, mari nikmati alam dan wisata kuliner kota Randang yang telah termashsyur di ranah Minang ini,” ajaknya.

Berangkat dari titik awal perjalanan sebanyak 45 kendaraan, CR-V Club Indonesia lakukan jelajah pulau Sumatera bertujuan untuk memperkenalkan pariwisata dan UMKM di Sumatera terkhusus Sumatera Barat, karna kami merasa harus turut ambil andil terhadap pembangunan ekonomi di daerah yang saat ini terkhusus di pulau Sumatera,” ungkap ketua umum CR-V Club Indonesia, Joe Turagam.

Atas sambutan hangat yang ia terima bersama rombongan, Joe ucapkan terima kasih terhadap Pemerintah Kota Payakumbuh yang telah menerima mereka untuk melaksanakan misi touring jelajah wisata minang.

“Alhamdulillah, saat ini kami sudah sampai di payakumbuh city of randang,” ujarnya.

Selama melakukan touring jelajah wisata minang, Joe ungkapkan bahwa ia bersama rombongan telah menetapkan waktu untuk perjalanannya, masuk pada tanggal 1 dan akan keluar dari ranah Minang pada tanggal 9 Juli.

Menutup penyampaianya, Joe sampaikan jika selama di kota Payakumbuh ia bersama rombongan juga telah turut bersilaturahmi dengan komunitas lain yang ada di lingkup kota Payakumbuh dan Kabupaten 50 Kota.

“Alhamdulillah, dengan misi jelajah Sumatra ini, tujuan kami juga untuk menyambangi saudara-saudara yang ada di pulau Sumatra,” tukas Joe.(\*).